

Barcelona, 2 de Octubre de 1945

Muy estimado Dr. Faust:

Recibí su grata del día 19 de Septiembre.

He escrito ya al hijo del Sr. Pavillard, dándole las gracias, así como a las dos casas constructoras de París, pidiendo catálogos o informes sobre sus centrifugadoras.

Hoy he vuelto a telefónear al servicio de Paquetes Internacionales. El paquete para Mónaco ha cruzado ya la frontera, hace días. Veremos si llega.

El Dr. Larquier de su estancia en Cataquis me trajo una buena colección de muestras de plancton. Naturalmente solo son de los meses estivales, que son los más pobres; pero hay muchas series de recolecciones hechas a diferentes horas de un mismo día. Su estudio será sin duda interesante. Si da para redactar alguna nota, si que podría publicarse en la serie del Instituto de Estudios Mediterráneos. Haré el nº 3.

Me alegra de que establezca sus relaciones con los americanos. En mi carta al Dr. Eggleton, le digo que todas las publicaciones de Oceanografía que deseen mandar, las dirijan a la Estación Internacional de Biología Mediterránea.

Domingo próximo, día 7, pienso venir a Blanes. Si hay alguna novedad puede avisarme.

No he visto todavía al Sr. Martínez; pienso ir un día de estos, a la primera ocasión que se presente.

Este verano he trabajado bastante. Tenía varios centenares de trabajos para estudiar de Cataluña y luego de Guipúzcoa. Felizmente he podido concluir ya antes de principiar el curso universitario. Ahora me queda el trabajo de revisar la literatura y preparar algunos trabajos para publicar.

Sin otra novedad, le salude afectuosamente

